

Senioren feiern Rosenmontag mit Tanz und guter Laune

Dachtmissen 27.02.2017. Der im rheinischen Karneval als Höhepunkt der fünften Jahreszeit gefeierte Rosenmontag gab auch über 60 Bewohnerinnen und Bewohnern der Senioren-Residenz Bertram einen Anlass sich zu versammeln und gemeinsam Fasching zu feiern. Alleinunterhalter Bertram Konerding spielte nonstop Karneval-Hits aus dem Rheinland und aus der übrigen Welt zum singen, tanzen und schunkeln. Viele Bewohner, Besucher und Mitarbeiter waren verkleidet erschienen und auch sehr kreativ in der Wahl ihrer Kostüme.

Mehr als die Hälfte aller Seniorinnen und Senioren nutzten die angebotene Faschingsfeier als gelungene Abwechslung und Ablenkung zu den alltäglichen kleinen oder auch größeren Veranstaltungen und Betreuungsmöglichkeiten. „Unsere Feier zum Rosenmontag ist mittlerweile bereits Tradition und ich finde es toll, dass immer wieder so viele Seniorinnen und Senioren sie besuchen und Spaß daran haben“, freut sich Andreas Bertram, Heimleitung der Einrichtung.

Auch wenn Burgdorf/Dachtmissen und Niedersachsen nicht unbedingt als Karnevalshochburgen bekannt sind, war die Stimmung ausgelassen, närrisch und fröhlich. So ließen auch die Seniorinnen und Senioren den Rosenmontag mit einem gemeinsamen Essen gut bürgerlich ausklingen. Wenn auch keine Massen am Rosenmontag vor dem Aschermittwoch durch unsere Straßen ziehen, ist doch das Hauptanliegen einen bunten und schönen Tag in netter Gemeinschaft zu verbringen. Und genau das machten sich die Bewohnerinnen und Bewohner zum feierlichen Motto am vergangenen Rosenmontag.





